



# みさと

男鹿市立  
美里小学校

R6. 2. 29

## 感謝の気持ちを胸に

校長 松田 万寿雄

令和5年度も、いよいよ残すところ3月の1か月のみとなりました。新型コロナウイルス感染症が5類に移行したとは言え、感染予防を怠ることなく、丁寧に教育活動に取り組んできました。これも、ひとえに保護者の皆様や地域の方々のご理解とご協力のおかげであると、職員一同心から感謝申し上げます。

さて、校内に目を向けるとどうでしょう。1年間の活動の締めくくりをしていると同時に、新しい年度に向けて心がまえを新たに作る時季となりました。

子どもたちは、現在、学習面や生活面において、今年度のまとめに取りかかっています。特に、6年生にとっては通い慣れた学び舎を巣立ち、新たなステージに一步を踏み出す節目の月となります。6年生の教室からは、卒業式の歌や呼びかけ、中学生になることへの抱負などが聞こえてきます。5年までの子どもたちも、卒業式の歌の練習に熱心に取り組んでいます。さらに、5年生が中心となって在校生全員が、お世話になった6年生に感謝の気持ちを表そうと「6年生ありがとう集会」の準備を進めています。

6年生教室前の廊下に、卒業までのカウントダウンカレンダーが掲示されています。残すところ、2週間あまりとなりました。6年生の子どもたちは、きっとそのカレンダーを見ながら、数えるほどになった日々を愛おしくかけがえのない一日として受け止めていることと思います。小学校入学からこれまでの月日を振り返り、残された美里小学校での時間をたくさんの感謝の気持ちをもって過ごしてほしいと思います。



思い出の1枚を撮影した後の油断の1コマ



6年生教室前廊下に掲示されている  
カウントダウンカレンダー

## がんばった長なわとび大会

2月7日に縦割りグループで長なわとび大会を行いました。

各チームが練習の成果を発揮し、練習時以上に記録を伸ばすことができました。いずれのチームもチームワークよく最後まであきらめずにがんばりました。

～各チームの跳躍数～

- 【Aグループ】 102回
- 【Bグループ】 79回
- 【Cグループ】 153回
- 【Dグループ】 118回
- 【Eグループ】 121回





**授業参観ありがとうございました！**

2月9日に今年度最後のPTA授業参観・全体会・学級懇談・PTA各専門部会がありました。当日は、たくさんの保護者の方々にお集まりいただきました。ありがとうございました。また、この日は3年生は親子学習会を行いました。親子対抗でドッジボールや長縄跳びをしました。さて、結果はどうだったでしょうか。

**男鹿なまはげ牛丼を堪能**

授業参観と同日の2月9日、ふるさと納税をしてくださった方々からのご厚意により男鹿なまはげ牛丼が提供されました。何日も前からとても楽しみにしていた給食でした。

**☆☆☆美里っ子の活躍☆☆☆**

◇令和5年度男鹿市スポーツ賞

- 【栄光賞団体】 潟西相撲道場（5年 ○○ ○○）
- 【栄光賞個人】 5年 ○○ ○○
- 【奨励賞団体】 男鹿スピリッツ野球スポーツ少年団  
（6年 ○○ ○○、○○ ○、○○ ○○、 3年 ○○ ○○）  
男鹿ラグビースクール  
（5年 ○○ ○○）
- 【奨励賞個人】 2年 ○○○○○ 2年 ○○ ○○

◇あきた家族ふれあいサンサンデー作文

- 【最優秀】 3年 ○○ ○○
- 【優秀】 1年 ○○ ○○      1年 ○○ ○○
- 【佳作】 1年 ○○ ○○      3年 ○○ ○○      4年 ○○○○○
- 5年 ○○ ○○      5年 ○○ ○○
- 6年 ○○ ○○      6年 ○○ ○○

**ありがとうございました！**

地域学校協働推進員さんを始めとした3人の方に図書室整備をしていただきました。新刊図書のラベル貼りや本の修理、書架整理等々、たくさんの作業をしていただきました。そのおかげで、図書室に入ったときの雰囲気も変わりました。学校の職員だけでは、なかなか作業が追いつかないところがあります。本当にありがとうございました。



**～3月の主な行事予定～**

1	金	6年生ありがとう集会	14	木	卒業式準備（4・5年）※1・2・3・6年生は5校時限
4	月	全校5校時限（～6日）	15	金	卒業式（4校時限）給食なし
7	木	児童委員会（最終）	21	木	修了式（3校時限）給食あり
8	金	地区子ども会	22	金	春季休業（～4/3）
13	水	卒業式予行 全校5校時限	28	木	離任式